

Les femmes gagnent 22,7 % de moins que les hommes.

43% des femmes travaillent à temps partiel. Il s'agit rarement d'un choix délibéré mais cela entraîne une diminution du salaire, des allocations ou de la pension.

Les femmes assument beaucoup plus les tâches ménagères que les hommes.

Les femmes se retrouvent avec une pension moyenne de 1 077 € brut/mois. Notamment parce que c'est souvent elles qui sacrifient leur carrière pour s'occuper de la famille.

Les travailleuses des secteurs dits essentiels ont maintenu le pays à flot pendant la pandémie au risque de leur propre santé, pour un salaire bien trop faible.

CECI N'EST PAS NORMAL.

#grève8mars

Les femmes en âge d'avoir des enfants voient diminuer leurs chances d'être embauchées ou promues. La grossesse et la maternité entravent leur carrière.

Les femmes subissent encore tous les jours la violence, le sexisme, le harcèlement sexuel. À la maison, dans la rue, au travail...



Journée internationale de lutte pour les droits des femmes. Rejoignez-nous !
www.fgtb.be/8mars



FGTB